
 

 

 
 

 

 暑い日々が続いています。 

熱中症、自然災害、地震、北朝鮮の核、フクシマ・・・ 

不安の種ばかりが気になるこの頃です。 
 

 人の業の限界を感じる中で、杉浦実業株式会社は８月２日に会社設立52周年記念行事を行うことができました。 

短い時間でしたが日頃お世話になっている方々と親しく楽しくお話しする機会を持つことができ喜んでいます。 

ありがたいことだと思いました。 
 

当日の雰囲気をホームページでぜひご覧ください。 

 www sugiura@sugiura.co.jp/ 

 29-040 会社設立 52 周年記念の夕べ 平成 29 年 8 月 2 日 （詳細版） 
 

 みなさんへの感謝の気持ちで一杯です。 
 

 一方このような催し物が終わると反対側の不安の方に気持ちが傾いてしまいます。 

これからどうなって行くのだろうかという不安です。 
 

 社会がどのように変化してくのか予想できない不安はあります。 

ただしこれはどの時代にもどの国にもあった不安でしょう。 

これを前提として将来を作り上げていくしかないでしょう。 
 

 確実にやってくる災害があります。 

20 年ー30 年のスパンの中で南海トラフといった名前で呼ばれているものがやってくるそうです。 

避けることのできないこの自然現象に対する準備は全くできていない気がします。 

我々の戦うべき相手はこちらではないでしょうか。 

協力して防ぐべきものは地震、水害などであるにもかかわらず 

核開発に力を注ぎ、自国の富や勢力に腐心する国家ばかりです。 
 

 頭の中が熱中症から痴呆症認知症になり、 

自分で考え、自分で判断することができなくなっています。 
 

 不安の心でなく、自分を信じて自分の自由さに委ねて 

これからの社会や人間を考えていきたいと思っています。 
 

 暑い中皆さま身体と心の健康にご留意ください。 
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9 月   8 日（金）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

9 月 15 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

9 月 28 日（木）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

              10 月 10 日（火）18:00-20:00    HIT の会 

10 月 12 日（木）18:00-20:00 ネクスト異業種交遊会 

10 月 13 日（金）14:00-18:00    囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

10 月 20 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 
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７月に入社致しました中山と申します。 

簡単ですが自己紹介させていただきます。 

氏名：中山美佳 

出身：大阪府 

趣味：音楽鑑賞 GLAY が好きでよくライブにも行っています 

   写真を撮るのが好きで風景など撮りに行ったりしています 

血液型：O 型 

長所：忍耐力がある 

短所：優柔不断 

以前、事務仕事をしておりましたので 

その経験を活かして頑張っていきたいと思っております。 

よろしくお願いします。 

 

「杉浦方式 ボウリング大会」  

 
7 月 14 日（金）弊社主催のボウリング大会を行いました。 

調べてみると、前回から１１年が経っていました。４月、弊社会長から「巴里祭の日

（7/14）にボウリング大会をする」と聞かされたときは、一瞬「えっ、8/2 のパーティもあ

るのにまた７月も？？」と思いましたが、会長の意思は固く、ただやるしかないのだと自分

に言い聞かせました (笑) 

 まずはボウリング場の予約。希望のボウリング場は、その日は大会が入っていて予約ができない！！ ここのボウ

リング場だと懇親会も同じビル内でできるのに、と残念な思いでした。しかしボウリング場さえ予約できればいいの

だけれど、なかなか「杉浦方式」のやり方をわかってもらえないなど、予約の段階で困難を極めました。今回のボウ

リング大会は、弊社の中でも以前に経験した社員も少なく、まずは杉浦方式の説明から始めないといけませんでし

た。もちろん今回参加いただいた方達にも受付時に説明したのですが、みなさん？？って感じでした。とりあえずゲ

ームしてください、すぐ理解できると思いますので、、と繰り返し説明させてもらうしかありませんでした。終わっ

てみると、みなさん楽しんで頂けたようで良かったです。 

「杉浦方式」のボウリング大会は、ボウリングが上手な人や下手な人でも関係なく楽しむことができますので、次回

はぜひご参加くださいね。                                  （みるて） 

 

  なつまつり 

 今年も地元八尾市久宝寺、許麻神社の夏季大祭が 7 月 18 日 19 日の両日で開催されまし

た、八尾では夏祭りが各地で開かれているのですが、その中でも大きめのお祭りです。 

今年は平日ということもあり盛り上がりが心配されましたが、無事盛大に終えることができ

ました。 

お祭りは毎年当たり前のようにやってくるとお考えの方も多いかと存じますが、今各神社

で存続に苦しんでいるのも事実です、一番の問題は運営費の捻出、安全にお祭りを行うため

には、警備費用や備品購入費などに多くの費用がかかります、各神社とも経費節減に努め何

とか開催しているのが現実だと思います。 

 街の邪気や、病気を払うために行われる、日本の文化であるお祭り、絶やすことなく続けていきたい、その為にも

是非氏神様のお祭りに参加いただき、お力を貸していただければと存じます、何卒よろしくお願い申し上げます。 

（しんぢ） 

 

はじめまして 



  

新たな時代です！ 

時の流れがとても速く、日々変化を感じるこの頃です。ふと、テレビのニュ－スを見ている

と、新製品が紹介されていてビックリしました。それは「飛び出す図面」と紹介されて建築

現場の映像でした。図面をアプリで呼込み、ゴ－グルを付けて見ると現場で原寸大の図面が

立体に表現されて、その通りに施工が出来ると言う商品でした。そうすれば間違いやロスも

少なくなり、コストを削減出来ると感じました。職人さん達は比較的にご高齢方が多く、若い職人さんは見かけ

ませんが、この「Gyro Eye Holo」なら若い職人さんが使いこなして、計画した図面通りに施工して頂けるの

で、面白い商品だと思いました。他にも面白い商品が無いかと調べると、平面図をｉＰａｄのアプリで読込む

と、立体図面に変換されてお部屋の詳細や内装のイメ－ジが分かる「AR」や、その部屋の中に居るみたいにバ－

チャル体験の出来る「VR」等が有りました。建物の外観や内装は見本やサンプルだけでは分からずイメ－ジをす

るのが難しいですが、これらの商品は見れば分かるので、施工の打合せがスム－ズに進み、工期も早くなるので

はと思いました。アナログ時代からデジタル時代へ変化が速すぎるのと、今までの常識が覆されると感じます。 

             （ヨッシー） 

 

常連の店 

最近いい店を見つけました。「おでん」を食べてみたくて、ドラムの練習のあとで小路駅の近くの「小力」

という店に入りました。もういっぱいだったのに皆が空けてくれました。その後店主に「後常連の店なので毎

日いっぱいですが誰でも歓迎します」と説明してもらいました。おでんはやっぱり美味しかったです。そして 

好奇心で食べログの口コミを調べましたが、皆「美味しくて店主が優しい」と書いたのに、平均は★★★☆☆

だけでした。人が本当に口コミの目的が分かりますかな...嬉しい日でも、寂しい日

でも、ライブの日でも行っています。気分に関わらず皆が喋りに来るので、一日の

仕事が終わると夕暮れが楽しめる店です。常連も店主も優しいので、おすすめしま

す。このような経験は、よく聞かれる「日本の一番好きなところ」です。日本に来

た理由が特にありませんが、現在日本におる理由が一つ選べればこれです。 

７月の MVP に選んでもらいました。MVP の賞品と一緒、商品券ももらったので、としさんとけんじさんに

何か買おうと思いました。なぜなら、としさんが勤めている床屋で散髪してくれました。 

けんじさんは... けんじさんは散髪してくれませんが、かっこいい北海道民ですから。十分でしょうか？ 

（ユーゴ） 

 

エステート杯ゴルフコンペ 

7 月１９日（水）に日本リアルエステート㈱主催のゴルフコンペに参加してきました。 

場所は兵庫県川西市の山の原ゴルフクラブで参加者は仲介業者、不動産買取業者等計３２名でした。 

当日はとにかく暑く気温３６度の猛暑日でした。 

特に私たちの組は９時２０分スタートでしたので、一番暑い昼過ぎの時間帯をプレーしておりました。 

スコアはいつも通りで順位も真ん中ぐらいと相も変わらずの成績でしたが、そんなことよりとにかく暑さにや

られないように同伴者の方と日陰を探して日差しから非難しながらの１日でした。 

ラウンド終了後の表彰式＆名刺交換会もエアコンが効いていたはずなんですが、それ以上に体温が上がってい

たのかみなさん汗を拭いながらの名刺交換会となりました。  

ですが、参加者のほとんどが初めましての方々でしたので今後仕事に繋がるようなお話もできました。 

改めまして、日本リアルエステート㈱の吉田社長、当日はお世話になりありがとうございました。 

                                    （トラ） 

 

 

左から右 へ : けんじさん、としさん、知らない人 



 

  

鳥取砂丘 

ＪＲ新大阪駅から、特急『スーパーはくと』で、豊かな自然の車窓を楽しみながら心地良く揺られて、約２時

間３０分。車内メロディ『ふるさと』が流れ懐かしい気持ちでいながら鳥取で下車。 

駅から路線バスで２０分、バス停から階段を上ると、目の前に広大な砂丘が見える、まるで別世界。 

真夏の炎天下の砂丘は高温の砂で手足が焼けそうなので、夕方に歩いてみた。 

 入口から「馬の背」まで足跡でいっぱい。多くの人が歩いた最短距離は、足がとられ

るうえ深く沈み、意外と体力勝負！ 

入口から右手へ・・人がまだ歩いていない砂は、靴も沈まずふわふわ浮いている感じで

楽しくなってくる。しばらくすると、涼しい風が吹いてきて風と砂で造りだされる『風

紋』も見られた、美しい模様。 

馬の背の西側端にのぼってから、その一番高い標高約４７ｍをめざす。目下には雄大な海。息子も、きっと初め

て見る海。最初は怖がっていたけど、保育園での砂遊びを思い出してきたのか、さらさらの砂に触れて楽しそう

で、あちこち歩き回り、最後には顔からパタンとこけて顔中砂だらけ（笑） 

空と雲と海に、夕陽に照らされた広大な砂丘。汗と砂にまみれたが、想像以上に感動した。 （ノッポさん）  

 

ＵＭＥＫＩＴＡ ＦＬＯＯＲ（うめきたフロア） 
グランフロント大阪北館６Ｆにある飲食フロア。通路の至るところにテーブルと椅子が配置されていて、共用

部も飲食スペースになっています。 

エリア内には和食・洋食・中華など全１６店舗あり、各店舗内の席で飲食することもで

きますが、通路の好きな席を確保し、好きなお店でオーダー＆会計。席番号を伝えて席

で待っていると注文した料理を運んできてくれます。おとなのフードコートといった感

じです。ランチ＆カフェタイムからディナータイム、深夜４時まで営業。 

店舗をはしご酒・はしご飯をするもよし、通路の席を確保してみんなでいろんな料理を

注文してシェアするのもよし。ランチタイムには、パン食べ放題やドリンクバーがセットになったメニューもあ

るので、ゆっくりとおしゃべりしながらランチできます。以前友達と行ったときは、ランチタイムから話し込ん

で、いつのまにかディナータイムになり、そのままディナーを楽しむことにし、合計９時間を同じ席で過ごした

ほど居心地がよかったです。いろんなイベントが定期的に開催されているようなので、また行ってみようと思い

ます。                                          （ゆず） 

 

大淀花火大会 

7/22（土）奈良県吉野郡大淀町の吉野川河川敷で大淀町花火大会が行われました。 

毎年、家からはかすかに花火が打ち上げられる様子をが見てとれる程度だったのですが、今年は機会があって現

地に見に行くことができました。花火の打ち上げ時刻が 19 時 50 分からだったので、クーラーボックスにビー

ル・チューハイ・柿の葉寿司などを詰め込み、4 時頃に現地入りしました。4 時頃なので、まだ日が高かったので

すが、川の畔の観覧場所だったので心地良い風が流れていて快適に花火打ち上げまでの時間を過ごすことができ

ました。前年の来場者数が約 3000 人で、花火大会にしては結構こじんまりとしたものだろうと思っていたので

すが、時間が経つにつれて人がどんどん湧いてきて、7時頃には周り一面レジャーシートで埋め尽くされていまし

た。いざ打上。打ち上げ場所までは約 200 メートルの距離だったので、音とスケールの大きさに酔いも醒めて圧

倒されました。2000 発の花火だったのですが、あっという間に過ぎ去った様に思えました。 

今年で 13 回目を迎える大淀町花火大会。吉野川と田舎のイ

メージが強かった大淀町なのですが、町のパワーを感じられた

花火大会でもありました。来年も必ず行こうと思います。                          

（ならづけ） 

 


